



**A l'issue de la session organisée le 22 janvier 2021, les conseillers municipaux de Dschang ont validé les comptes, administratif du maire et de gestion du receveur municipal. Les chiffres ont concordé à la somme de 1 844 055 384 Fcfa, en recettes.**

« [Pour l'année budgétaire 2020, [nos] comptes administratif et de gestion concordent en recettes à la somme de 1 844 055 384 Fcfa, et en dépenses à 1 501 483 586 Fcfa. [Pourtant], les prévisions budgétaires tablaient sur des recettes et des dépenses équilibrées à 1 666 206 319 Fcfa... »

Voilà dans ses grandes articulations ce qui pourrait être retenu, du discours qui a servi de mot d'ouverture, à Jacques Kemleu Tchabgou, maire de Dschang, à l'occasion de la session du conseil municipal, tenu le vendredi 22 janvier 2021, et consacrée au vote des comptes de l'exercice budgétaire 2020.

Et à l'image de ce qu'on a pu voir dans les documents de travail qui ont circulé dans la salle, ces comptes ont dégagé un solde excédentaire des recettes sur les dépenses, d'un montant chiffré à 342 571 798 Fcfa.

Dans la suite de son intervention, monsieur le maire a rappelé que les dépenses ainsi effectuées ont permis, dans un contexte conjoncturel difficile, de répondre « aux problèmes et

aux aspirations les plus essentiels des populations. Enumérant les engagements prioritaires face auxquels l'exécutif a mis un point d'honneur à respecter sa signature, il a insisté sur certains secteurs :

santé et riposte face au COVID-19, à travers l'accroissement de l'accès à l'eau et à l'énergie ; assainissement urbain ; gestion des déchets solides ; amélioration de la qualité des infrastructures de communication ; entretien salarial mensuel, des différentes catégories de ses personnels ; réalisation de l'ingénierie des projets de développement.

Et pour achever son propos, il a remercié l'ensemble des partenaires qui ont accompagné son exécutif, dans sa vision de « porter la commune Dschang à un haut rang, en tant que pôle de développement local et durable, de renommée nationale et internationale... »

Lors de sa prise de parole, en sa qualité de tutelle, Betanga Jean Collins, deuxième adjoint, représentant Godlive Mboke Ntua, préfet de la Menoua, empêché, a félicité « l'exécutif municipal et les services qui ont engagé des actions idoines, pour élaborer la stratégie de recouvrement des recettes, surtout en ce moment de tensions persistantes de trésorerie, marquées par une diminution couplée à des versements irréguliers des CAC, Centimes additionnels communaux, aux communes... »

Quand il a repris la parole pour mettre un terme final à la présente session, l'édile de Dschang s'est réjoui de l'occasion qui a été offerte aux membres du conseil municipal, « de faire le tour d'horizon de ce qui a été mené dans [la] commune... »

Et tout en remerciant les conseillers municipaux pour leur implication totale, il s'est engagé au nom de l'exécutif qu'il dirige, à prendre en compte les résolutions faites ce jour, afin que l'année 2021 qui a à peine commencé soit encore meilleure...